
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli, Angelo Antonio Falmi, Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi e Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 7
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi in merito alla 

manutenzione ed asfaltatura della Via San Michele a Tegolaia 
in frazione Grassina.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione. 

Risponde l'Assessore Casini che conferma come la strada in oggetto 
è stata classificata comunale con la delibera adottata nel mese di dicem-
bre u.s. Effettivamente le condizioni della strada sono precarie e afferma 
che un intervento definitivo e risolutivo è costituito solo dalla completa 
asfaltatura della strada che per il momento non è prevista come risulta 
dal Bilancio di previsione di prossima approvazione, stante le disposi-
zioni del patto di stabilità che non consentono di dare una risposta con-
creta a questo problema.

Questa richiesta verrà messa tra le cose da fare e non appena saran-
no in grado di garantire la copertura finanziaria si provvederà ai lavori.

Afferma altresì di non aver ricevuto alcuna segnalazione da parte 
dei cittadini della strada in argomento.

Il  Consigliere  Bensi  si  dichiara parzialmente soddisfatta  perché è 
molto triste che non si riesca neppure a garantire questi interventi mini-
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mali ma almeno l'Amministrazione è stata chiara.

-----------------------
Si dà atto che, all'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, entra 
in aula l'Assessore Guidetti.

Firmati all'originale:
 

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE

                               f.to Mori                                              f.to Solazzi

------------------------------------------------------------------------------------------------

La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
 

Bagno a Ripoli, li 25 febbraio 2011
 

                                                                       L’Istruttore Amministrativo

                                                                                       (P. Zanaga)
 


